

„Und sie pflogen einen Rath, wie sie sie fingen.“

---

Eine allgemeine Versammlung hatte jene Männer in das Capitol von Washington berufen, welche über des Landes Wohl und Wehe und über sein Verhalten bei den bevorstehenden kriegerischen Ereignissen im Nachbarland entscheiden sollten. Nach heftigen Debatten entschied die Mehrzahl der Stimmen, in dem Kampfe der Canadier mit dem Mutterlande die strengste Neutralität zu beobachten. Den Gouverneuren der Staaten Neu-York, Vermont und Mischigan wurden deshalb die nöthigen Instructionen ertheilt, und den Richtern der Gemeinden anbefohlen, auf alle Bewegungen feindlicher Art genau Acht zu haben, die in ihren Bezirken beabsichtigt oder versucht werden